



► El presidente de Francia, Emmanuel Macron (en imagen de archivo) visitaría Chile entre el 20 y el 22 de noviembre.

## Congreso se prepara para recibir a presidente Emmanuel Macron

**En La Moneda** indican que la visita del Mandatario de Francia todavía no está confirmada. Sin embargo, en el Parlamento alistan una gran puesta en escena para recibir a uno de los principales líderes mundiales, posterior a la cumbre del G20 que se hará en Río de Janeiro.

**José Miguel Wilson y David Tralma**

Para el 21 de noviembre ambas cámaras del Parlamento están preparando una jornada especial: un Congreso Pleno con el que recibirán al Presidente de Francia, Emmanuel Macron, quien estaría entre el 20 y el 22 de noviembre en Chile.

Se trata de un hito particular, que el Congreso ha realizado en contadas ocasiones, para líderes mundiales como la reina Isabel, en 1968; el otrora mandatario francés, Charles de Gaulle, en 1964; el presidente de Estados Unidos, Bill Clinton, en 1998; y el ex-canciller alemán, Helmut Kohl, en 1991.

Además, en diciembre de 2022 el Parla-

mento chileno, encabezado por el entonces senador Álvaro Elizalde y el diputado Vlado Mirosevic, rindió honores al presidente de Croacia, Zoran Milanovic.

La asistencia de Macron se dará tras su paso por Río de Janeiro, Brasil, donde coincidirá con el Jefe de Estado chileno, Gabriel Boric, entre el 16 y el 19 de noviembre.

Esta será la primera vez que Macron se encuentre en Chile y se tratará de una visita de Estado, por lo que se tendría que reunir con el Presidente Boric en el Palacio de La Moneda.

Sin embargo, en el gobierno aún hay hermetismo con la llegada del mandatario francés a Santiago y aún no han confirmado la noticia. En la misma situación se encuen-

tra Cancillería.

Dentro del Congreso, sin embargo, el tema ha sido abordado entre las cúpulas parlamentarias y solo esperan que exista una confirmación oficial de la visita de Macron. De hecho, la diputada Danisa Astudillo (PS), presidenta de la comisión interparlamentaria entre Chile y Francia, evitó referirse al tema hasta que le entreguen más información al respecto.

### Un aliado de Boric en el extranjero

Esta no será la primera vez que los presidentes Boric y Macron puedan verse las caras. Ambos representan a un sector del progresismo a nivel mundial. El primero, en Amé-

rica Latina, y el segundo, en Europa.

La última vez que ambos mandatarios coincidieron fue el pasado 17 de junio, en el marco de la visita del Presidente a Francia para participar en la Reunión de Líderes del Comité Directivo de Alto Nivel para el ODS 4. Dicha reunión, a la que asistió también el canciller Alberto van Klaveren, se realizó en el Palacio del Eliseo, en París.

Tras esa visita, Boric iba a ir nuevamente a Francia a fines de julio de este año, para participar de la apertura de los Juegos Olímpicos de París 2024. Sin embargo, el paso fue truncado por la crisis de seguridad, que obligó al Mandatario a suspender su gira por Europa. ●